

La Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea se ha integrado en la Red Cumulus

19/07/2007

El pasado junio se celebró en Schwäbisch Gmünd (Alemania) la reunión de la asamblea anual de la Asociación Cumulus, una prestigiosa red mundial de escuelas de diseño. En el transcurso de la misma, se procedió a la selección de los nuevos miembros que optaban a integrarse en dicha red, la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea fue uno de ellos.

La red Cumulus nació en 1990, cuando la Universidad de Arte y Diseño de Helsinki y el Royal College of Art de Londres, en colaboración con otras universidades de Austria, Alemania, Holanda y Dinamarca, crearon una red con el ánimo de mejorar la calidad de la educación a través de la transferencia de conocimientos entre universidades.

En 2001 esa red se convirtió en asociación, y para 2007 se había pasado de los 6 miembros iniciales a 124. En la actualidad agrupa a miembros de países tan diversos como Brasil, Canadá o Corea; un total de 40 países están representados en la misma.

Anualmente la asociación celebra diversas conferencias en las que se exponen temas diversos relacionados con el diseño, y que sirven a su vez para que los miembros de la red intercambien conocimientos, ideas, sensaciones, y establezcan contactos que les puedan ser útiles, tanto en sus estudios, como en los proyectos o actividades de I+D que se puedan ver involucrados.

El ser miembro de la Red CUMULUS supone un paso más en el desarrollo del Diseño Industrial en EPS. Por un lado, los alumnos tendrán más opciones para ir al extranjero a completar los estudios realizados en Mondragon, por otro lado, se abre una vía para que las influencias internacionales lleguen a Mondragon, y por último, tenemos una excelente oportunidad para dar a conocer a nivel mundial el trabajo que se hace en el ámbito del diseño industrial en EPS.



asamblea anual CUMULUS